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DEU EM A GAZETA

18 deputados
entregam
emendas

e prazo para
encaminhamento

termina nesta
quinta

CHEGADA DE  2024

Réveillon Vira Floresta foi sucesso
de público na Praça da Cultura

SANTANDER

Motorista passa mal e carro
descontrolado destrói blindex de agência

Caso registrado às 7 horas da manhã
aconteceu na Avenida Ludovico da Riva Neto

AMOR BANDIDO

Mulher pega tesoura e tenta
matar idoso de 74 anos

Autora do crime foi presa, acusada de lesão corporal

CUIABÁ E.C

Dourado começa 2024 já
com novidades no elenco

Arhy Santos, TV Nativa Divulgação - Chacarita
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Danúbio Ferreira

Arhy Santos, TV Nativa

AUXILIO DO GOVERNO FEDERAL

CPF irregular pode
provocar bloqueio
no Bolsa Família

Cadastro Único no município de Alta
Floresta faz alerta às famílias

beneficiadas
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Fábio bonadeu
Diretoria de Comunicação

Alta Floresta faz parte do Programa de

Prefeitura supera planejamento de
pavimentação das vias urbanas em 2023

Apoio ao Gerenciamento
do Planejamento
Estratégico, que é uma
importante ferramenta de
controle social que o
Tribunal de Contas do
Estado (TCE-MT),
disponibiliza para a
sociedade verificar a
evolução e os resultados
obtidos pela Prefeitura.

Desde o início da
gestão já foram mais de
450 mil metros

quadrados de pavimentação asfáltica nas
vias urbanas, considerando todas as fontes
de recursos. Já foram atendidos mais de

20 bairros, como por exemplo, Cidade
Bela, Jardim Universitário, Renascer, Boa
Nova I e II, Araras, Tropical, entre outros.

Na área de infraestrutura e logística,
por exemplo, a Prefeitura de Alta Floresta,
em 2023, superou essa meta. Inicialmente,
estava previsto chegar a 82% das vias
públicas pavimentadas, porém, por meio
da Secretaria de Infraestrutura e Serviços
Urbanos, o município alcançou 85%.

Outro ponto que merece destaque é que
nos últimos três anos, as metas foram
superadas. Em 2021, a meta era 73% e
essa percentual foi alcançado. Para 2022,

a meta era 77%, e o índice ficou em 78%.
Para 2023, a meta era 82%, mas, novamente,
a Administração Municipal superou essa
meta ao chegar a 85%.

Para o prefeito Chico Gamba, se há uma
evolução, isso reflete a eficiência no
planejamento da gestão. “Estamos
aplicando os recursos com
responsabilidade. Temos nossos desafios,
mas trabalhando na correta aplicação dos
recursos. Nossa equipe está comprometida
com o desenvolvimento de Alta Floresta, e
os resultados estão aparecendo. Esse mérito
é da nossa equipe”, finaliza.Prefeito Chico Gamba acompanhando obra em AF

Assessoria

Allan Mesquita
Gazeta Digital

Prefeito de Primavera do Leste (61 km ao
Sul de Cuiabá), Leonardo Bortolin (MDB),
confirmou que vai permanecer no comando da
administração municipal, mesmo após ser eleito
presidente da Associação Mato-grossense dos
Municípios da (AMM). O gestor irá acumular
2 cargos.

Durante a nomeação da nova diretoria da

ÚLTIMO ANO DE MANDATO

Eleito chefe da AMM, prefeito
admite acumular 2 cargos

entidade desta quarta-feira (3), o gestor disse
ter se programado para “dividir” na gestão da
prefeitura e da AMM, a partir de fevereiro
deste ano, quando a nova administração será
oficialmente empossada.

”Historicamente eu sou o terceiro gestor de
Primavera a acumular o cargo da prefeito e
presidente da AMM. A condição logística me
facilita estar aqui e eu já me programei para
estar aqui em Cuiabá para me dedicar à AMM”,
explicou.

Atualmente Bortolin recebe R$ 34 mil pelo
cargo do prefeito, conforme consta no Portal
da Transparência. Já o cargo de Diretor
Presidente da AMM prevê uma remuneração
de R$ 24.980,00. Somando os dois, totalizam
R$ 58,980.

Bortolin foi eleito presidente da entidade
em outubro do ano passado, por 68 votos a
58. Ele substitui Neurilan Fraga (PL), que
buscava seu 5º mandato consecutivo. Para a
imprensa, ele disse que terá o apoio de seu
vice, Ademir Goes (União), que é cotado para
assumir a sucessão municipal em Primavera.

“Eu já estou no último ano de mandato na
prefeitura e a sucessão natural é com o vice-
prefeito. A nossa equipe técnica é muito
aperfeiçoada e se comunica muito bem. Isso
dá condições para que a gente possa se dedicar
aqui, sem prejuízos a administração”, disse.

Leonardo Bortolin é
prefeito de Primavera do Leste e

presidente da AMM

Allan Mesquita

lisses Lalio
Gazeta Digital

O ano começou movimentado nos
gabinetes dos deputados estaduais de Mato
Grosso, isso porque o prazo para envio de
emendas impositivas e ao Projeto de Lei
Orçamentária Anual (LOA 2024) estão
previstos para esta quinta-feira (4). Até agora,
segundo informou o presidente da Comissão
de Fiscalização e Acompanhamento da
Execução Orçamentária, deputado Carlos
Avalone (PSDB), 18 parlamentares já estão
cientes das atualizações legais para 2024.

Uma reunião do colégio de Líderes já está
definida para a manhã de sexta-feira (5) para
“bater o martelo” da “divisão
do orçamento” mato-grossense.

De acordo com Avallone, dez
parlamentares já encaminharam suas sugestões
de forma física para a equipe da ALMT e outros
8 de forma remota. “Eles já estão informados
sobre as novas regras e exigências. Contudo,
na reunião de sexta-feira, nós devemos passar
a limpo todas as sugestões ao Orçamento, para
evitar vetos por parte do Executivo’, comentou
à Gazeta o deputado tucano. Além de Avallone,
Janaina Riva (MDB) também já adiantou que
as equipes parlamentares estão “a todo vapor”
para cumprir o cronograma proposto pelo
presidente da Casa, Eduardo Botelho (União).

“Sobre emenda já está decidido. O ministro

DEU EM A GAZETA

18 deputados entregam emendas
e prazo para encaminhamento

termina nesta quinta
do STF já deferiu as emendas e nós estamos
encaminhando ao presidente”, comentou.

Nesse ano, os deputados estaduais
aprovaram dois Projetos de Emendas à
Constituição (PECs 14 e 15) que juntas sobem
o poder de indicação dos deputados 1,2%
para 3%. Os valores estimados chegam a
quase um bilhão de reais, sendo
aproximadamente R$ 28 milhões para cada
um dos 24 parlamentares. Após a vitória da
ALMT, o governador ingressou com uma
Ação Direta de Constitucionalidade (ADI)
no Supremo questionando a legalidade das
PECs.

Apesar da ADI, o ministro do Supremo
Tribunal Federal (STF) Dias Toffoli autorizou
a Assembleia a aumentar o valor das emendas
parlamentares impositivas para 2% do
orçamento líquido do Estado já para 2024,
com referência ao exercício do ano anterior.
Ele acatou apenas em parte o pedido do
governador Mauro Mendes (União) sobre o
pedido de que 50% do valor das emendas
sejam destinadas à saúde do Estado.

Conforme o presidente da Assembleia
Legislativa, deputado Eduardo Botelho
(União), informou em dezembro, a peça
orçamentaria mais importante do Estado, já
aprovada em 1º votação na última sessão do
ano, terá mudanças e apresentação de emendas
na 2ª votação.
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Virou mecânico
O prefeito do município de Alta

Floresta, Valdemar Gamba, ‘virou
mecânico de motor estacionário’ e
garantiu o réveillon da população
de A lta F lores ta .  Em 31 de
dezembro, último dia de 2023, tudo
parecia pronto para a festa da
v i r ada,  mas um prob lema no
alternador dava ‘dor de cabeça’
aos  donos  do  moto r  e
principalmente organização. Foi
quando Chico Gamba desceu do
cargo e literalmente colocou a mão
na graxa.

Virou mecânico – II
Foram ac ionados ou t ros

profissionais, mas o prefeito de
Alta Floresta, aprovei tando a
experiência de quando estava no
campo com seus tratores, na lida
como produtor rural e tinha que
fazer a manutenção ele mesmo,
desmontou a peça, arrumou e a
colocou de volta, garantindo que
não houvesse mais imprevistos na
festa da virada e festejando com o
povo e sua família.

Soltura de fogos
Milhares de pessoas festejaram

a chegada de 2024 na Praça da
Cultura em Alta Floresta. As famílias
se reuniram e à meia noite se
emocionaram com abraços, beijos,
dec larações,  choros e mui tos
agradecimentos por mais um ano.
Além de uma decoração e show, o
cenár io do révei llon ainda fo i

Centro
Fone:

3521-1150

i lustrado por soltura de fogos por
alguns minutos, sendo registrado
pela maioria e questionado por
algumas pessoas.

Soltura de fogos - II
Uma Le i  sanc ionada pela

Prefeitura depois que um projeto foi
aprov ado  na  Câmara de
Vereadores proibia a soltura de
fogos com estampidos.  Mas o
município acompanhou a maioria
das cidades brasileiras iluminando
o Céu e com algum barulho durante
show p i rotécni co,  já gerando
assunto para começar a polêmica
em ano de eleições municipais.

Soltura de fogos -  III
Vereadores Luciano Silva e Zé

Skiva começaram ano repercutindo
o assunto dos fogos, permitidos
pela administração de Alta Floresta.
Nas redes sociais surgiram alguns
comentários também assim como
muita gente destacou a festa da
virada como positiva na Praça da
Cultura em Alta Floresta.

Tranquilidade
E a  Polí c ia  M i l i tar,  que

intensificou os trabalhos no final
de ano já declarou, no caso de Alta
Floresta, os números positivos no
per íodo  fes t iv o ,  com poucas
ocor rênc ias de  g rande vu lt o,
principalmente em se tratando de
acidentes de trânsito no feriadão
da virada de 2023 para 2024. Será
fruto da Operação Lei Seca?

Centro
Fone:

3521-1150

Agência Brasil
Mais de 1,7 mil servidores do

Instituto Brasileiro do Meio Ambiente
e dos Recursos Naturais Renováveis
(Ibama) assinaram uma carta destinada
à presidência do órgão informando que
irão suspender todas as atividades de
f isca l iza çã o  ambienta l ,  se
concentrando apenas em atividades
internas e burocráticas. A carta informa
que a

decisão seria colocada em prática a
partir do dia 1º de janeiro.

A m edida  é  uma  r esposta  ao
andamento das negociações entre
servidores e governo a respeito do
reajuste salarial e da proposta de
reestruturação da carreira. Segundo os
servidores que assinaram o documento,
esta “é uma resposta direta à falta de
ação e suporte efetivo aos servidores
e  à s  missões  cr í t icas  que
desempenhamos”. Os funcionários
reclamam da falta de resposta do
Ministér io da  Gestão e Inovação
(MGI) em relação à proposta de
res t ru tu raç ão  da  ca r re i r a  de
especialista em meio ambiente.

O  documento  a f i rm a que  as
atividades finalísticas do órgão podem
ser prejudicadas até que as negociações
sejam retomada s,  “o  que inc lu i
operações de fiscalização ambiental na
Amazônia e em terras indígenas, como
a Yanomami, vistorias de processos de
licenciamento ambiental, processos
autorizativos, prevenção e combate a
incêndios florestais, atendimento às
emergências ambientais, entre outras”.

O texto ressalta que a suspensão
das atividades deve causar “impactos
significativos na preservação do meio
ambiente e atribuímos isso aos dez anos
de total abandono da carreira do
servidor público que mais sofreu
assédio e perseguição ao longo do
governo anterior”. O documento pede,
ao final, a retomada das negociações
com a Associação Nacional  dos
Servidores da Carreira de Especialista
em Meio  Am biente (Ascem a
Nacional).

Em nota, o Ibama informou que,

Servidores do Ibama prometem
suspender fiscalização ambiental

apesa r  da  ca r ta ,  a inda  não  fo i
registrada qualquer paralisação nas
atividades de fiscalização. “Até às
14h30 des ta  te rç a - fe ir a  fora m
contabilizadas 1.729 assinaturas. Cabe
ressaltar que não houve paralisação até
o momento. Os servidores continuam
atuando em atividades da instituição”,
diz a nota.

Servidor es  do  Iba ma e  sua s
entidades representativas têm cobrado
o governo pedindo melhorias nas
condições de trabalho e remuneração.

Reajuste e diálogo
No último dia 16 de agosto, o

Ministério do Meio Ambiente (MMA)
instituiu uma mesa de negociação com
órgãos ambientais e governo para
facilitar o diálogo com os funcionários
da área.

Procurado pela reportagem, o
Ministério da Gestão e da Inovação
em Serviços Públicos informou que
está aberto ao diálogo com servidores
do Ibama e outros órgãos, e lembrou a
reinstalação, ainda no começo do ano
passado, da Mesa Permanente de
Negociação com os servidores públicos,
que havia sido descontinuada no
governo de Jair Bolsonaro. A pasta
também destacou que houve reajuste
linear de 9% para todos os servidores
públicos federais do Poder Executivo,
além do aumento de 43,6% no auxílio-
alimentação.

“No segundo semestre de 2023, teve
início o debate sobre reajuste para o
ano  de 2024.  Como par te  desse
processo, foram abertas 21 mesas
específicas para tratar de algumas
carreiras. Somente no âmbito das mesas
específicas,  sete acordos  pa ra
reestruturação de carreiras já foram
fechados. A recomposição da força de
trabalho na Administração Pública
Federal, para recuperar a capacidade de
atuação do governo para a execução de
políticas públicas, é pauta prioritária
do Ministério da Gestão, que vem
atuando dentro do possível e dos limites
orçamentá r ios  pa ra  a tender  às
demandas dos órgãos e entidades do
Executivo Federal”, informou a pasta.
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Uma Janela Para A Vida

Começo de ano
Começo de ano, é tempo oportuno para  reconhecermos

que a paz realmente é o altar de Deus; porque se estivermos
vibrando paz, a conexão com o Altíssimo acontece,a
harmonia, o amor, a verdade e a justiça a tudo abrange, e
somos felizes. Reconhecemos também, que todo aquele que
se encontra reconciliado com tudo e com todos, encontra-
se nos braços da paz

Contudo.é forçoso admitir-se que a paz entre os homens, a paz entre as
nações, ainda está distante. Isso porque ainda agredimos muito, e existem
muitas contendas, o que impede que haja harmonia, e consequentemente a
paz não se manifesta. Mas está ao nosso alcance elaborar a paz mental;
conseguida através de contínuos esforços no dia –a-dia. Temos de reconhecer
que o Evangelho de Jesus tem o poder transcendental de transformar nossa
pessoa, e que a reforma íntima é algo alcançável. O Divino Mestre nos
aconselhou: “Aprendei de mim que sou manso e humilde de coração...”. Fica
claro que só através da bondade, essa filha dileta da Virtude - Mãe chamada
Humildade, conseguimos ter um relacionamento harmonioso  com os nossos
semelhantes. Evitando a raiva extinguimos o ressentimento e o rancor; livre
desses vilões terríveis, nosso ser se apazigua.e passamos desfrutar do bem
estar e alegria na alma; Então já estou admitindo a gloriosa paz se instalando
em nossas almas. Resta agora, muita vigilância e oração, para não cairmos em
outras tentações. Valiosos recursos podemos obter, quando estamos cuidando
de nós mesmos com atenção e carinho. Assim sendo é bom a gente perceber
sempre que o manancial da Paz encontra-se no Reino de Deus; que não é
deste mundo, mas se encontra bem aí no nosso interior. É por isso que já
aprendemos com o Divino Mestre:”Buscai me primeiro lugar o Reino de
Deus e o restante ser-nos-á dado em acréscimo”.  A ira e o ódio nada
constroem. O amor sempre traz recompensa. Por isso todos os esforços que
envidarmos na busca da paz, serão regiamente recompensados, e, no tempo
oportuno haveremos de escolher os preciosos frutos; sendo felizes e
participando da construção de um mundo mais justo e sumamente mais
feliz.

Paz Profunda !
Natalício Serpa Pinto

Fábio Bonadeu
Diretoria de Comunicação

A última noite de 2023 foi de muita
alegria,  sorrisos e descontração.
Embalados pelo show da dupla Mary
& Cristiano, o público virou até a

CHEGADA DE  2024

Réveillon Vira Floresta foi sucesso de público na Praça da Cultura

madrugada. O Vira Floresta é uma
realização da Prefeitura, por meio do
Projeto Eu Amo e Cuido de Alta
Floresta. Secretários, vereadores e
autoridades militares, prestigiaram o
evento.

Para o altaflorestense Jeferson dos
Santos, morador do bairro Cidade Alta,
o Vira Floresta, além da organização,
foi uma festa para a família. “Aqui
você  não  viu  bagunça ,  t eve
policiamento e seguranças. Foi tudo
organizado, uma festa para a família”,
reconhece.

Na noite de réveillon,  além da
apresentaç ão  da  dupla  Mary &
Cristiano, principal atração da noite,
a virada também contou com animação
do DJ Maicon, Muniz & banda, além
da contagem regressiva e a queima de
fogos sem estampido.

A primeira-dama e gestora  do
Projeto Eu Amo e Cuido de Alta
Floresta , Vilma Gamba, destaca a
pa r t ic ipaçã o  do  públ ico .  “Fo i
gratificante ver a participação do

público. Tudo organizado com muito
carinho e as pessoas vieram prestigiar
essa festa que foi preparada para eles”,
disse.

Para o prefeito Chico Gamba, a
réveillon Vira Floresta mostra o espírito
da família altaflorestense. “Andando na
praça você vê a grande presença de
famílias, isso mostra que o evento foi
um sucesso. Esse era o nosso objetivo,
não queríamos somente uma festa,
queríamos proporcionar um momento
de lazer para as nossas famílias”.

A organização do Vira Floresta
agradece aos patrocinadores. Também
ficam os agradecimentos a Polícia
Militar, Corpo de Bombeiros e Guarda
Municipal, que estiveram apoiando a
festa de fim de ano em todos os
momentos

Público compareceu em peso para festa da virada

Danúbio Ferreira

Estadão
O etanol estava mais competitivo

em relação à gasolina em nove Estados,
na semana de 24 a 30 de dezembro:
Alagoas, Goiás, Mato Grosso, Mato
Grosso do Sul, Minas Gerais, Paraíba,
Paraná, Rio de Janeiro e São Paulo,
além do Distrito Federal.

No restante dos Estados, continua
mais vantajoso abastecer o carro com
gasolina. Conforme levantamento da
Agência Nacional do Petróleo, Gás
Natural e Biocombustíveis (ANP)
compilado pelo AE-Taxas, no período
a média dos postos pesquisados no
País o etanol tinha paridade de 61,29%

VARIAÇÃO DE PREÇOS

Preço do etanol cai em 19 estados e
está mais competitivo que gasolina

ante a gasolina, portanto favorável em
comparação  com o der ivado  do
petróleo.

A paridade estava em 67,99% em
Alagoas, 61,08% em Goiás; 55,32% em
Mato  Grosso ;  61 ,47% em Mato
Grosso do Sul; 62,32% em Minas
Gerais; 68,49% na Paraíba; 64,59% no
Paraná; 69,82% no Rio de Janeiro e
60,00% em São Paulo. No Distrito
Federal, estava em 65,19%.

Executivos do setor observam que
o etanol pode ser competitivo mesmo
com paridade maior do que 70%, a
depender  do  ve ícu lo  em  que o
biocombustível é utilizado.

A empresa INDECO - Integração, Desenvolvimento e Colonização Ltda,
CNPJ nº  03.115.268/0001-67,  localizada no Município de Alta Floresta- MT,
torna público que requereu junto a Secretaria de Meio Ambiente e
Desenvolvimento Sustentável, a renovação da Licença de Instalação (LI),
referente empreendimento  implantado no Lote LES 14 com atividade
principal de LOTEAMENTO URBANO HORIZONTAL, em área de 93.206,22
m², com 151 lotes particulares e respectivas áreas públicas e sistema
viário localizado em área urbana do  município de Alta Floresta-MT, para
a qual solicita Licença conforme Resolução Consema nº 41/2021.
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TERRA E PAIXÃO
Quinta – Antônio fica int imidado

quando um dos presos o enfrenta na
cela.  Luana conta a Kelv in sobre a
t raição de Berenice.  A l ine pede a
Ramiro para denunciar todos os crimes
cometidos por Antônio. Luigi e Petra
assinam o divórcio. Marino recebe uma
ligação anônima, informando que a
arma que matou Agatha está na casa
de Gentil.

Kelvin demite Berenice. Caio decide,
com a ajuda de Rodrigo, convocar um
jornalista para fazer uma matéria sobre
os crimes de Antônio. Menah e Mara
f icam noivas. Mar ino encontra uma
arma na casa de Gentil, e avisa que
terá que levar o pai de Jonatas para a
delegacia.

Sexta – Gentil jura a Marino que não
tem nada a ver com a morte de Agatha.
Natérc io abr iga Berenice. Rodr igo
apresenta o j ornalis ta Ubaldo e o
fotógrafo Leal para Caio e Al ine.
Vinícius diz a Iraê que deseja se casar
com ela. Jurecê convida Andrade e
Gladys para irem até a aldeia. Aline
conta sua história para Ubaldo.

Marino informa a Caio que recebeu
uma ordem para t i rar  Antônio da
cadeia. Antônio é agressivo com Ubaldo
ao sair  da cadeia,  e o j ornal is ta
aprovei ta  para pos tar  o v ídeo na
internet.  Petra av isa a Antônio que
Ubaldo es tá fazendo uma matér ia
contra o pai para ser exibida na TV.
Antônio encomenda o assassinato de
Lucinda para se vingar de Marino.

FUZUÊ
Quinta – Luna lamenta a decisão

de César  e Bebel.  Prec iosa se
sensibiliza com a visita de Julião. César
tenta manipular Luna. Miguel pede ajuda
a Barreto para investigar a cooperativa
ilegal. Merreca vê Maria portando uma
alta quantia em dinheiro e fica intrigado.
Alícia ajuda Bernardo, e Heitor f ica
encantado.

Bar reto entrega para Miguel o
endereço de Sabrina, a responsável
pela cooperativa. Luna é afastada da
ONG. Julião apoia Luna, e Miguel se
incomoda. Miguel e Merreca vão atrás
de Sabrina. Jefinho pede que Luna
invista na carreira de Selena. Sabrina
procura Pascoal,  e e le av isa a
Prec iosa.  Nero conv ida Luna para
trabalhar na Fuzuê.

Sexta – Luna se surpreende com o
convite de Nero. Pascoal descobre que
Miguel e Merreca foram atrás  de
Sabrina. Luna pensa na proposta de
Nero. César estranha o tratamento de
Maria e tenta manipulá-la. Pascoal e
Preciosa se preocupam com a ameaça
de Sabrina.  Lampião pensa em se
encont rar  com Mercedes.  Miguel
entrega para Luna e Maria Navalha a
Certidão do Inventár io da Dama de
Ouro.

Cecília volta de viagem e faz uma
revelação a Miguel sobre o acidente
que quase matou César.  Merreca
consegue o endereço de Sabrina. Julião
fotografa a Certidão do Inventário da
Dama de Ouro sem que Maria perceba.
César exige que Pascoal confirme a
par ticipação dele e de Prec iosa na
sabotagem contra Luna. Merreca flagra
Preciosa dando dinheiro à Sabrina.

Libra – É um
excelente dia para expor
o que pensa e sente com
as pessoas do seu
convívio. O que você tem
a dizer vai fazer toda a
diferença, portanto não

perca essa oportunidade. É essencial
focar o autodesenvolvimento. O ingresso
de Marte no signo de Capricórnio vai ativar
assuntos familiares e, em alguns casos,
pode mexer com o imóvel.

Escorpião – É sábio
meditar sobre uma
decisão financeira, antes
de tomar uma decisão
definitiva. O céu colabora
para uma mentoria ou
conselho financeiro. Os

mesmos aspectos podem se tratar de um
acordo sigiloso. O ingresso de Marte no
signo de Capricórnio vai ativar as relações
com parentes, as relações interpessoais,
viagens e cursos.

Sagitário –  Você é
motivado a colocar o seu
foco na relação com os
amigos ou na construção
de um projeto significativo.
É necessário expor o que
pensa com qualidade e ser

flexível para criar os movimentos. O
ingresso de Marte no signo de Capricórnio
ativa os investimentos, oportunidades de
trabalho e a sua gestão financeira.

Capricórnio – Existe
a necessidade de tomar
uma decisão que vai
mexer com metas
importantes ou com o seu
futuro. Uma conversa
deve acontecer, mas você

prefere preservar ou ocultar
as suas decisões. É preciso meditar sobre
o assunto. O ingresso de Marte no seu
signo o coloca em evidência, e você terá
que tomar uma decisão importantíssima.

Aquário – É um bom
dia para elaborar de uma
maneira ética, como deve
se relacionar com algumas
pessoas, podendo se
tratar de projetos ou de

amizades. Os mesmos aspectos ativam
viagens e escolhas de cursos. O
ingresso de Marte no signo de Capricórnio
ativa a necessidade de transpor os seus
medos e elaborar uma decisão em
silêncio.

Peixes – Há notícias
acerca de investimentos.
Os mesmos aspectos
também retratam a entrada
de um recurso financeiro,
podendo ser seguros,
heranças e patrocínios. O

dia pede estratégias para interagir com
negociações e mudanças profissionais.
O ingresso de Marte no signo de
Capricórnio coloca em destaque projetos
e trabalho em grupo.

(horoscopovirtual.com.br)

ELAS POR ELAS
Quinta – Natália se desespera com

o suposto sequestro de Marcos. Danilo
aceita a propos ta de t rabalho de
Helena. Marcos teme que Jairinho se
volte contra ele. Natália pede ajuda a
Carol para libertar Marcos. Wanda e
Ulisses tentam reparar a falta de Carol
no trabalho.

Pedro é av isado sobre a
movimentação bancária de Natália, e
convoca Rico para ajudar no suposto
sequestro de Marcos. Com a orientação
de Rico,  Marcos  é resgatado e
descobre que Jairinho não está com o
dinheiro pedido. Jairinho jura vingança
contra Marcos. Sérgio apresenta para
Adriana o resultado do exame de DNA
de Ísis.

Sexta – Jairinho exige sua parte no
acordo e ameaça Marcos. Pedro acusa
Marcos de ter armado seu sequestro,
e Natália se revolta. Giovanni desconfia
da experiência profissional de Danilo.
Vic tem febre e pede para Márc ia
chamar Renée.

Sérg io revela para Adriana que
Giovanni não é filho biológico de Jonas
e Helena. Marcos ouve quando Natália
comenta sobre sua parte na herança
da famí lia. Helena sugere que Cris
estrague a viagem de Ísis e Giovanni.
Ulisses e Wanda cobram a participação
de Carol em seu projeto.

A TERRA PROMETIDA
Quinta – Aruna procura Ioná e

lamenta a morte  de Adara.  Kales i
aconselha Marek a pedir ajuda militar
ao re i Durgal.  Ioná consola Aruna
dizendo que mais cedo ou mais tarde
ela encontrará sua mãe verdadeira.
Léia e Samara comemoram o sucesso
do plano. Gibar encontra Acsa e tenta
roubar  um bei j o a força.  Otnie l
presencia o assédio e defende a moça.
Ela agradece a atitude do rapaz. O
guerreiro atrapalhado brinca com Lila
e Gael.  Raabe f ica sat is fe i ta ao
encontrar Nobá. Ela pede para o menino
ficar escondido em sua casa. Tibar
combina com Kadmo uma maneira de
salvar Raabe e Sandor. Em conversa
com Ioná, Aruna diz que Josué não
conf ia mais nela.  Calebe aconselha
Josué a esquecer a moça.

Sexta –  Josué se emoc iona ao
encontrar um anjo de Deus. A figura
divina manda o guerreiro se descalçar
para pisar na Terra Santa. O anjo
desaparece e as nuvens começam a se
mexer. Deus começa a falar com Josué.
O Senhor começa a dar orientações para
a invasão à Jericó. Kalesi diz que fará
Sandor sofrer profundamente. Boã pede
para Sama nunca mais mentir. Ele avisa
que o que tem a dizer tem a ver com Ruth.

Kalesi pede para Kadmo buscar Tibar.
Sandor é levado à masmorra. Kadmo
engana Tibar sobre o paradeiro do filho e
av isa que Kalesi deseja vê- lo
imediatamente. Josué fala sobre a
conversa com Deus. Ele avisa que o
Senhor passou as instruções
necessárias para vencer as Muralhas de
Jericó. Elidade diz que ninguém pode
suspeitar que sua filha ficou grávida
antes do casamento. Ele e Rune marcam
o casamento para o dia seguinte.

(Resumodenovelas.online)

Áries – Você será
procurado por uma
pessoa que deseja expor
uma ideia ou informação.
É positivo ouvir o que a
pessoa tem a lhe dizer,
porque pode ajudá-lo a

ampliar o seu campo de visão sobre as
possibilidades. Essa conversa pode se
tratar de documentos. O ingresso de
Marte no signo de Capricórnio vai ativar
decisões profissionais.

Touro – É um bom dia
para fazer ou participar
de uma reunião de
trabalho. As informações
que circulam no trabalho
podem ajudá-lo a elaborar
estrategicamente como

pode articular as mudanças no trabalho
ou na composição de sua rotina. O
ingresso de Marte no signo de
Capricórnio coloca em atividade os
estudos, viagens e contato com pessoas
de outra cidade.

Gêmeos –  É um
excelente dia para
conversar com a pessoa
amada, com o propósito
de alinhar os projetos a
dois. Nessa conversa,
f icam em pauta as

necessidades dos filhos e os planos
para uma viagem. Se você está sozinho,
uma pessoa deseja entrar no seu
coração. O ingresso de Marte no signo
de Capricórnio vai colocar em destaque
os investimentos e acertos de contas.

Câncer –  Você se
sent i rá motivado a
arrumar a casa e os
assuntos domésticos. Se
você trabalha em casa,

vale a pena pegar o dia para organizar o
seu ambiente de trabalho, com o objetivo
de ser mais produtivo. O ingresso de
Marte no signo de Capricórnio coloca em
destaque o seu casamento ou a relação
com uma pessoa significativa.

Leão – Hoje é um dia
para passear e se divertir.
O céu colabora para
v iagens e pequenos
deslocamentos. Fica em
pauta o namoro, e, se

está sozinho, você pode receber um
convite ou um contato de uma pessoa
especial. O ingresso de Marte no signo
de Capricórnio vai ativar assuntos do
trabalho, e, caso esteja em busca de
trabalho, o período é agora.

Virgem –  O céu
colabora para
negociações financeiras,
principalmente em relação
a imóvel. Essa experiência
também pode ser uma

conversa em famí lia acerca de
movimentações financeiras. O ingresso
de Marte no signo de Capricórnio vai
movimentar o setor do namoro, filhos e o
desenvolvimento do seu potencial.
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Assessoria
A Polícia Civil de Mato Grosso recebeu

importantes investimentos do Governo de
Mato Grosso em 2023, que possibilitaram a
reforma de 27 delegacias, compra de materiais
e equipamentos, capacitações e o aumento no
efetivo. As melhorias refletiram positivamente
na atuação institucional e nos resultados de
investigação qualificada.

A delegada-geral da Polícia Civil, Daniela
Maidel, destaca que, além de garantir melhorias
no atendimento à população e no ambiente de
trabalho dos servidores, os investimentos
também possibilitaram a consolidação das
estratégias de enfrentamento à criminalidade,
com a realização de dezenas de operações
policiais.

“Temos buscado, por meio de projetos,
metas e investimentos em tecnologia, aprimorar
os trabalhos de apuração dos ilícitos penais,
produzindo inquéritos robustos de provas e
materialidades. Terminamos o ano de 2023 com
sentimento enobrecedor diante do trabalho que
os policiais civis de Mato Grosso vêm
realizando e demonstrando para a sociedade”,
afirma.

Para a delegada, além de impactar
significativamente a Polícia Civil, os
investimentos espelham especialmente na
motivação e valorização do servidor, que atua
em uma instituição de prestígio e que é
considerada referência nacional.

Reformas
No interior do Estado, 27 delegacias foram

revitalizadas para atender a população com
mais eficiência, de forma diferenciada e
adequada, além de promover o bem-estar e
qualidade de vida aos policiais civis.

A exemplo, em maio de 2023 a Polícia Civil
entregou a moderna sede da Delegacia de
Sorriso, totalmente construída conforme
padronização institucional, com espaço amplo
e considerado modelo para Mato Grosso.

No mês de julho foram entregues a
Delegacia de Araguaiana, a cobertura da
Delegacia Especializada de Defesa dos Direitos
da Criança e do Adolescentes de Cuiabá e a
adequação de espaço para duas salas de
custódia na Delegacia Especializada do
Adolescentes (Dea). Já em agosto foram
finalizadas as reformas das Delegacias dos
municípios de Torixoréu e Juscimeira.

A reforma da Delegacia de Apiacás e as
novas instalações do prédio que abriga a
Delegacia Especializada do Meio Ambiente
(Dema) e a Gerência de Combate ao Crime
Organizado (GCCO) foram entregues em
novembro.

A Delegacia de Araputanga também está
em novo prédio, com ambientes climatizados,
recepção informatizada para o atendimento,
sala de boletim de ocorrência reservada
possibilitando privacidade ao público e demais
benfeitorias.

Outras quatro obras seguem em

ATUAÇÃO INSTITUCIONAL

Polícia Civil nomeou 315 novos policiais e
modernizou equipamentos e delegacias em 2023

andamento: a construção da sede da Diretoria
Geral, no Centro Político Administrativo; as
Delegacias de Campo Novo do Parecis e de
Matupá e a reforma da Delegacia de General
Carneiro.

Uniformes
Para o efetivo policial foi entregue, pela

primeira vez na história da Polícia Civil, mais
de 3,1 mil kits de uniformes compostos por
calça tática, jaqueta modelo corta vento, e
camisetas para delegados, escrivães e
investigadores. Esse investimento de
padronização visa aperfeiçoar a prestação de
serviços e, principalmente, valorizar o
profissional.

Viaturas
Ao longo do ano também foram entregues

12 novas viaturas, modelo Renault Oroch,
empregadas no atendimento a vítimas de
violência doméstica. As picapes foram
destinadas aos Núcleos e Delegacias
Especializadas do interior do Estado, para ações
de retirada de pertences de vítimas de violência
doméstica.

São veículos descaracterizados para que as
vítimas de violência não se sintam
constrangidas, durante os atendimentos, ao
retirarem seus pertences da residência que antes
dividiam com os agressores.

Também foram entregues outras 17 viaturas
dos modelos picape, van, hatch e camionetes
L200, distribuídas para as unidades policiais.

Capacitações
A Academia da Polícia Civil (Acadepol)

realizou 55 cursos e workshops, a maioria na
modalidade presencial, nas mais diversas áreas
de atuação, possibilitando a qualificação de 1,3
mil servidores policiais de todo estado.

Foram ministradas aulas abordando
diferentes temas como, Noção Básica de
Investigação de Crimes Informáticos;
Habilitação de Pistola Glock; Operações
Policiais; Curso Básico de Inteligência;
Operador de Mandado de Alto Risco; Tiro
Policial; Habilitação Carabina; Armamento e
Tiro; Introdução à Análise Financeira, entre
outros.

Efetivo
Em 2023, a Polícia Civil também recompôs

seu efetivo, com o ingresso de 315 policiais
civis, entre investigadores, escrivães e
delegados, que, após cinco meses de estudo,
concluíram o curso de Formação Técnico-
Profissional.

São 177 investigadores, 119 escrivães e 17
delegados colocados à disposição da sociedade
para reforçar a atuação nas delegacias do interior
de Mato Grosso. Todos receberam o kit de
uniformes e uma pistola Glock calibre 9
milímetros.

Os novos servidores foram habilitados com
conhecimentos, instruções, treinamentos físico,
teórico e psicológico para desempenharem suas
atividades nas delegacias de 13 regionais (Água
Boa, Alta Floresta, Barra do Garças, Cáceres,

Pontes e Lacerda, Nova Mutum, Sinop,
Rondonópolis, Primavera do Leste,
Confresa, Alta Floresta, Juína e Tangará
da Serra).

Equipamentos
Para atender as demandas das unidades

policiais e setores administrativos,
também foram adquiridos computadores,

nobreaks, webcams, leitores biométricos,
rastreadores GPS investigativos, 308
telefones (digitro), aparelhos de HD
Externo, tablet, scanners, notebooks, além
de televisores, câmeras fotográficas
digitais, Go Pro, rádios comunicadores,
drones, binóculos de visão noturna, entre
outros.
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Yuri Ramires
Gazeta  Digital

Jovem de 20 anos foi preso, no
começo da tarde de terça-feira (2), após
tentar matar um missionário de 48 anos,
no barracão do Clube Social, em Campo
Novo do Parecis (396 km ao noroeste
de Cuiabá).

USANDO FACA

Jovem de 20 anos é preso após
tentar matar missionário

De acordo com
as  informações,
suspeito entrou em
contato com a vítima
dizendo que queria
se encontrar com
ele. O homem pediu
para o jovem esperá-
lo no barracão de
reunião, no bairro
Residencial Parecis.

Já por volta das
13h, vítima começou
a receber ligações do

suspeito e foi ao seu encontro. Lá, foi
surpreendido quando o jovem sacou
uma faca, dizendo que ia matá-lo.

Vítima conseguiu segurar o suspeito,
chamou uma testemunha, que tomou a
arma branca. Em seguida, o imobilizaram
e levaram até à delegacia da cidade, onde
o caso foi registrado.

Autor  de  atentado foi preso em flagrante

João Vieira

Por Arão Leite
Al ta  F lor est a  -  Um car ro

descontrolado quase invade uma
agência bancária nesta quarta-feira pela
manhã no município de Alta Floresta.
O fato aconteceu por volta das 7 horas
da manhã na Avenida Ludovico da Riva
Neto e a instituição é Santander.

A movimentação era tranquila
quando o veículo que parecia chegar
para estacionar passou reto e bateu na
grande porta de blindex. O barulho
chamou atenção de muita gente e a

SANTANDER

Motorista passa mal e carro
descontrolado destrói blindex de agência

Caso registrado às 7 horas da manhã
aconteceu na Avenida Ludovico da Riva Neto

por ta  de vidro
f i c o u
p r a t i c a m e n t e
destruída.

O motor is ta
desceu e alegou
ter passado mal
n a q u e l e
momento ,  não
c o n s e g u i n d o
evi ta r  o  fa to .
Mas logo depois
a p r e s e n t o u
melhora e ficou
na  agência

conversando com os representantes
Santander.

A Polícia  Mili ta r  também foi
acionada para registrar a ocorrência,
situação que chamou muita atenção.
“Foi arrombado o banco, roubaram”,
era o questionamento das pessoas que
passavam, mas conforme informações,
tudo não passou de um grande susto
onde um cliente que iria sacar dinheiro
pa ssou  m au e  seu  ca r ro  f i cou
descontrolado, tendo quase invadido
o Santander.

Porta da agência após fato inusitado em Alta Floresta

Arhy Santos, TV Nativa

Notícia Exata
Três pessoas, sendo dois homens

de 18 e 21 anos e uma mulher de 20
anos foram detidos na noite de terça-
fei r a  (02 ) ,  por  t r á f ico  de
entorpecentes.

Durante patrulhamento ostensivo e
preventivo, A PM avistou um veículo
de  apl ica t ivo ,  d ia n te de  vá r ia s
denúncias  anônimas  que  a lguns
moto ri s ta s  de  ap l ica t ivos es tã o
praticando ilícitos, decidiu promover
a abordagem.

No momento,  duas pessoas se
aproximavam do veículo e avistaram a
PM,  en tra ram  rap idamente se
esquivando das vistas da PM, então, o
veículo acelerou, mas foi abordado.

Desceram o condutor e mais duas
pessoas,  que ao fazer uma busca
pessoal em ambos, foi encontrado no
bolso de um deles uma porção análoga
a maconha, que ao fazer uma busca no
veículo do aplicativo, foi encontrado
em um compartimento debaixo do
banco do motorista, além de vestígios
de maconha, havia também uma

COLÍDER

Motorista de aplicativo e mais dois
são detidos por tráfico de drogas

caixinha branca com um valor em
espécie de R$ 1.583,00 (hum mil
quinhentos e oitenta e três reais).

O condutor do veículo apresentou
várias versões em relação ao dinheiro,
mas,  por  ú lt imo d isse  que  ter ia
recebido o dinheiro de uma terceira
pessoa, para a qual por várias vezes
teria levado “umas coisas” para uma
pessoa  no ba irro Maria  Antônia,
porém, relatou que não conhecia tal
pessoa.

Durante a confecção da ocorrência,
compareceu  a  mã e de um dos
suspeitos, levando a PM até a casa e
outro filho.

No local a esposa do suspeito
tentou correr, mas foi abordada. Em
um carrinho de bebê havia um frasco
de vidro com várias  porções de
substancia análoga a maconha, bem
como vários invólucros de papel.

Em um quarto a polícia encontrou
quat ro ca ixa s com munições  de
diversos calibres.

O caso foi registrado e encaminhado
à Polícia Civil.

Material apreendido na casa dos suspeitos em Colíder

Divulgação PM MT

Por Arão Leite
Alta Floresta – Uma mulher de 50

AMOR BANDIDO

Mulher pega tesoura e tenta matar idoso de 74 anos
Autora do crime foi presa, acusada de lesão corporal

anos de idade foi presa acusada de
tentar contra a vida de um idoso de 74

anos. O caso aconteceu na Rua das
Rosas, bairro Jardim das Flores, em
Alta Floresta.

Tudo aconteceu na terça-feira à
noite, 2 de janeiro de 2024. O homem
chegou em casa e a suspeita que ele
diz ter chamado para morar em sua
casa, não abriu a porta. Quando ele
ba teu  ins i sten tem ente  a  m ulher
resolveu abrir, mas estava com um
facão e uma tesoura na mão. “Me
defendi, se não ela tinha me matado”,
contou a vítima.

Vizinhos foram quem acionaram a
Polícia Militar. Mas quando a viatura
chegou a vítima tinha saído e fora
encontrada em um bar. Já a mulher
contou apenas que o idoso tinha saído

de casa,  mas quando os policiais
interrogaram o morador esse contou
que a suspeita estaria morando apenas
de favor em sua casa e que naquela
ocasião tentou contra sua vida.

A mulher foi presa e o idoso que
estava sangrando com ferimento na
altura do peito foi encaminhado ao
Pronto Atendimento Municipal, mas
no dia seguinte já estava em casa, em
vis íve l  es ta do  de embriaguez e
enfurecido com o ocorrido, dizendo
que a mulher não volta mais a morar
no local.

Uma equipe da Polícia Civil foi ao
endereço  e deu  in ício  à  um a
investigação. Quanto à mulher, ficou
detida na Delegacia.
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Por Arão Leite
Alta Floresta - O município de Alta

Floresta, polo do extremo norte de Mato
Grosso, conta com cerca de 20 mil pessoas
catalogadas no Cadastro Único. Desse total,
cerca de cinco mil são beneficiárias. Mas
dezenas delas correm o risco de terem esse
auxílio emergencial cortado ou no mínimo
bloqueado.

Coordenador do departamento
responsável pelo Cadastro Único no
município de Alta Floresta, Valdeci Alves Pires
explicou que muita gente tem o CPF com
algum tipo de irregularidade, tipo conflito nas
letras do nome próprio, dos genitores, data
de nascimento ou problema semelhante.
“Essas pessoas devem ficar atentar no
momento em que forem receber o Bolsa

AUXILIO DO GOVERNO FEDERAL

CPF irregular pode provocar
bloqueio no Bolsa Família

Cadastro Único no município de Alta
Floresta faz alerta às famílias beneficiadas

Família, olhar se no documento impresso
naquele momento não tem o aviso sobre
alguma irregularidade, pois se tiver alguma
observação, devem procurar a Receita Federal
para regularizar”, comunicou Valdeci.

Pires assegurou que a irregularidade não
tem a ver com nome inadimplente, negativado
com SPC ou Serasa. “É irregularidade no CPF
mesmo que pode gerar conflito ou já vem
gerando e o governo federal vai bloquear o
benefício.

O Bolsa Família em Alta Floresta beneficia
milhares de famílias, proporcionando um giro
financeiro de em torno de 2 milhões de reais
todos os meses. Só que o levantamento pelo
Cadastro único aponta cerca de 50 famílias
com CPF irregular e consequentemente
correndo risco de perderem o benefício.

Gustavo Sampaio
Jornal da Cidade

O ano de 2024 começou com certa
agitação nos bastidores do Cuiabá. A nova
temporada traz novidades, entre chegadas
e saídas. O Dourado inicia 2024 com
quatro reforços já acertados e tem semana
decisiva para concluir negociações em
andamento.

A diretoria auriverde garantiu as
contratações do volante Guilherme
Madruga, que chega do Botafogo-SP, do
atacante Eliel, ex-Ponte Preta, do zagueiro

CUIABÁ E.C

Dourado começa 2024 já com novidades no elenco
Gabriel, revelação do Londrina, e ainda
repatriou o meia-atacante Max, que estava
no Colorado Rapids, dos Estados Unidos.

Um ponto em comum se destaca nestas
chegadas ao time: quatro anos de contrato
- com exceção de Eliel, que não teve tempo
de vínculo divulgado.

Agora, a cúpula trabalha para concluir
tratativas em andamento e deve ter dias
determinantes para fechar ou não, com
mais reforços.

Segundo informações, o clube negocia
o retorno do atacante André Luís junto ao

Jeonbuk Hyundai, da Coreia do Sul, e a
tendência é que haja uma definição no início
da próxima semana. A última informação
aponta para a possibilidade de um desfecho
positivo.

O atacante argentino Luciano Giménez
é outro que está perto de chegar. De acordo
com o jornalista argentino César Luis
Merlo, o Cuiabá está apalavrado com o
jogador de 23 anos e encaminhou acerto
com o Chacarita Juniors.

O goleiro Mateus Pasinato, do
América-MG, alinhou detalhes para
assinar por duas temporadas. Restam
ajustes finais entre os clubes para a

conclusão das tratativas. O clube negocia
com o zagueiro Eder, também do Coelho,
mas tem concorrência do Atlético-GO.
Além das contratações, a diretoria acertou
duas permanências no elenco: do atacante
Jonathan Cafú e do volante Lucas Mineiro,
que fecharam em definitivo. O atacante
Derik Lacerda pode ter os direitos
adquiridos junto à Ponferradina, da
Espanha.

Os reforços serão anunciados
oficialmente pelo clube a partir do dia 10
de janeiro. O grupo se apresenta dois dias
antes e dá início à preparação para a
temporada.

Giménez deve ser reforço do Cuiabá

Divulgação - Chacarita

Gustavo Sampaio
Jornal da Cidade

Funes Mori no Grêmio:
a  diretor ia  do Grêmio
avançou nos últimos dias
pa ra  a  contra tação do
centroavante que atua no
Monter rey do  México.
Com a vaga deixada por
Luís Suárez,  o Grêmio
voltou os olhos a Funes
Mori  que  já  desper ta
in teresse de Rena to
Portaluppi desde o ano
passado. A ideia é de um
contrato de 3 anos com o
centroavante.

O Internacional está em

MERCADO DA BOLA

Confira a movimentação dos
clubes no início de 2024

negociações com o volante Fernando ex-
Manchester City e Sevilha, com o
atacante Borré do Frankfurt e já tem uma
situação bem definida com Lucas Alario
também do Frankfurt e deve fazer
anúncio oficial em breve.

O zagueiro Nino deve deixar o
Fluminense nos próximos dias. O Zenit
da Rússia fez uma proposta de 5 milhões
de euros pelo zagueiro e fez um aumento
salarial nos últimos dias, a transferência
está pendente por detalhes.

Funes Mori pode se transferir para o Grêmio

Divulgação Monterrey


